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NATURALEZA, INDUSTRIA Y CULTURA CONVERGEN

EN LA UNIDAD LERMA DE LA UAM

*Mónica Francisca Benítez Dávila asumió la dirección de la División de CSH para el periodo 2018-2022

La Unidad Lerma de la Universidad Autónoma Metropolitana
(UAM) debe aprovechar su entorno –donde convergen naturaleza,
industria y cultura– y ha contribuido a establecer sus ejes
transversales y originales de trabajo basados en la diversidad, la
creatividad, la ética y responsabilidad social, sostuvo la doctora
Mónica Francisca Benítez Dávila.

 

Al tomar posesión como Directora de la División de Ciencias
Sociales y Humanidades (CSH) de la Unidad Lerma –que
incorpora también la complementariedad, la sustentabilidad y la
innovación como parte de sus actividades– para el periodo 2018-
2022 afirmó que pondrá su mejor esfuerzo para abonar al
fortalecimiento de la universidad, al tiempo que felicitó a los colegas
que contendieron en el proceso y al Rector de Unidad, “ha sido un
honor desde el inicio, para mí esta es mi casa y todos son ya parte
de mi familia”.

 

En su programa de gestión destaca que llevará a cabo un profundo
análisis de los perfiles académicos para propiciar mayor sinergia
entre los departamentos y adecuar a todo el personal que labora en
laboratorios, además de reorganizar el funcionamiento de talleres y
seminarios conjuntos con la nueva habilitación de espacios
definitivos para potenciar la infraestructura divisional.

 

También plantea “rescatar y diseñar nuevas acciones como las que
impulsamos los directores y jefes fundadores de esta Unidad
académica, ya que las sinergias y actividades en conjunto favorecen
el diálogo propositivo y fortalecen la actividad inter y
transdiciplinaria, que son uno de los motivos y ejes rectores de este
centro de estudios”.

El doctor Pablo Castro Domingo, director saliente de la División de
CSH, recordó que hace cuatro años esta área sólo contaba con
“cuatro profesores contratados de tiempo indeterminado y tres de
ellos eran jefes de departamento, por lo que la situación era
complicada, pero ahora ya contamos con 30 docentes y tres más en
proceso de elaborar su examen de oposición”.

 

Además, sólo cuatro académicos estaban inscritos al Sistema
Nacional de Investigadores (SNI), ahora son 22 y dos más
pertenecen al Sistema Nacional de Creadores (SNC), y “estamos
en la antesala de abrir cinco áreas de investigación todavía
inexistentes hace cuatros años, también se establecieron consejos



 

editoriales e integramos un comité de publicaciones periódicas
dentro de las cuales se encuentran poco más de 30 libros y una
revista realizada por alumnos”, refirió.

 

“En estos años se integró una propuesta de posgrado en Ciencias
Sociales y Humanidades la cual creemos será fundamental para
incentivar a la comunidad de la región y atraerlos a esta casa de
estudios, de igual forma se construyeron lineamientos en la
regulación de proyectos de investigación, hace cuatro años era la
división más débil y con el desarrollo más lento”, recordó el doctor
Castro Domingo, ganador del Premio Estatal de Ciencia y
Tecnología del Consejo Mexiquense de Ciencia y Tecnología.

 

El doctor José Mariano García Garibay, rector de la Unidad Lerma
de la UAM, informó que fue en la sesión 82 del Consejo
Académico donde se hizo el presente nombramiento, “fortaleciendo
la autonomía, la vocación democrática y la legitimidad de la
universidad con el derecho que le ha conferido el Estado mexicano
a través de su Ley Orgánica para elegir a sus autoridades”.

 

En los ocho candidatos participantes reconoció un alto nivel
académico y compromiso institucional, y “luego de un análisis
basado en la valoración de la trayectoria de los aspirantes y planes
de trabajo se designó a la doctora Benítez Dávila por su labor
intensa desde la etapa fundacional de esta sede y a lo largo de
nueve años, sé que su desempeño es eficiente y estoy seguro que
realizará una gestión con inteligencia y entusiasmo”.

 

El doctor José Antonio De los Reyes Heredia, secretario general de
la UAM, en representación del doctor Eduardo Peñalosa Castro,
rector general, destacó que en “la Unidad Lerma está iniciando un
proyecto universitario partiendo de un sector extendido de la
metrópolis de la Ciudad de México, que comprende al Estado de
México, Hidalgo, Morelos y Puebla, un conglomerado esencial para
el desarrollo de la educación pública”.

 

Muchos de los retos iniciales siguen solventándose y aunque hay
muchos pendientes “estamos en la vía de atenderlos y junto con los
directivos planificaremos rutas de crecimiento”, finalizó.

 

También acudió el ingeniero Darío Eduardo Guaycochea Gugliemi,
secretario de Unidad; los doctores Gustavo Pacheco López y
Édgar López Galván, directores de las divisiones de Ciencias
Biológicas y de la Salud, y Ciencias Básicas e Ingeniería,
respectivamente, además de alumnos, profesores y trabajadores
administrativos.


